

Ressort: Politik

Bahr kritisiert Debatte um FDP-Spitzenkandidatur

Berlin, 03.12.2012, 00:11 Uhr

GDN - Gesundheitsminister Daniel Bahr (FDP) hat die Debatte um eine mögliche Bundestags-Spitzenkandidatur von FDP-Fraktionschef Rainer Brüderle scharf kritisiert. "Ich rate allen dazu, lieber in Niedersachsen Wahlkampf zu machen als solche Debatten zu führen", sagte Bahr der "Welt".

Bahr sagte weiter, "ich jedenfalls mache dort in den kommenden Wochen etwa 20 Termine. Das hilft der FDP mehr". Die FDP werde die Bundestagswahl im Team gewinnen, "wie wir es schon mehrfach geschafft haben", so der Minister. Trotz schwacher Umfragewerte der FDP lehnt Bahr es ab, um Leihstimmen aus der Union zu werben. "Ich will keine Almosen der Union." Da die FDP wie keine andere Partei für Leistungsgerechtigkeit stehe, werde sie aus eigener Kraft überzeugen. Er betonte: "Niemand kann Stimmen der Wähler verleihen. Das ist überheblich."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-3448/bahr-kritisiert-debatte-um-fdp-spitzenkandidatur.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com